

**NATURAL**

## La música contamina

Todos la aman y parece inofensiva, pero no lo es. Por eso nació Music Declares Emergency, una iniciativa que promueve que músicos, empresas y consumidores adopten una mayor responsabilidad ante la emergencia climática.

**EUROCOPA 2020**

## Inglaterra vence a Alemania

Se impuso 2-0 ante la siempre fuerte selección teutona, una victoria de prestigio que, impulsada por más de 40 mil aficionados en las gradas del mítico estadio de Wembley, le permitió acceder a los cuartos de final.

**ESTO**[www.elsoldemexico.com.mx](http://www.elsoldemexico.com.mx)

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **MIÉRCOLES 30 DE JUNIO DE 2021** | AÑO LVI | NO. 20,085 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

**\$10.00**

Hiroshi Takahashi **Pág. 5**  
Alberto Aguilar **Pág. 17**  
Roberto Aguilar **Pág. 18**

**CILINDRAZO**

## Sube 34% el costo del gas LP en un año

El combustible más utilizado en los hogares del país, principalmente, para cocinar, calentar el agua y hacer funcionar los equipos de calefacción, se encareció 34 por ciento en el último año. De acuerdo con la Procuraduría Federal del Consumidor, el precio promedio nacional por litro pasó de 9.63 a 12.89 pesos, mientras que por kilo subió de 18.21 a 24.14 pesos. Analistas económicos atribuyen esta tendencia al alza en el precio internacional del crudo, pero también a una falta de competencia en el mercado, en el que, de acuerdo con la investigación de la Comisión Federal de Competencia Económica, hay indicios de que algunas empresas se ponen de acuerdo para fijar precios. **Pág. 16**

**FONDEO A LA CDMX**

## Bloomberg dona 1.5 mdd

El magnate estadounidense Michael Bloomberg a través de su fundación financiará el proyecto de innovación digital del Gobierno capitalino. **Pág. 21**

**DICE EL GOBERNADOR**

## El PAN fue un desastre

"Eran 15 gubernaturas y pareciera que en 11 no jugamos", dice a El Sol de México el gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servián. **Pág. 6**



DHR GUZMÁN/EL SOL DE PUEBLA



## Policías toman campus universitario

**Cholula.** Un juez permitió a un nuevo patronato tomar posesión de la Universidad de las Américas de Puebla, debido a una disputa legal que involucra a la Fundación Mary Street Jenkins, cuyos miembros tienen órdenes de aprehensión. El rector Luis Ernesto Derbez calificó de arbitraria la irrupción policiaca en las instalaciones. **Pág. 5**

**EN MÉXICO TAMBIÉN SE ADQUIEREN VÍA LA ONU**

# Compran medicinas igual que Guatemala

ROXANA GONZÁLEZ

## Por escasez, ONG de ese país impulsa queja conjunta ante Consejo de Ministros de Salud

Guatemala, al igual que México, adquiere medicamentos mediante compras consolidadas con la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS), y también enfrenta escasez de fármacos para enfermedades como cáncer y Covid-19.

De acuerdo con información de la Defensoría de la Salud de Guatemala -dependiente del or-

ganismo de protección a los derechos humanos en ese país-, además de los pacientes con Covid-19, hay desabasto en las áreas de pediatría, cuidados intensivos, internamiento y oncología de la red nacional de hospitales. Sólo en el Hospital General San Juan de Dios, al iniciar junio había entre 25 y 30 pacientes que no recibían su quimioterapia diaria.

El desabasto en la nación centroamericana se ha hecho más evidente en el último mes, por lo que 64 por ciento de sus municipios ya están en alerta roja.

La Defensoría se dijo dispuesta a contactar a los padres de niños con cáncer en México para acudir juntos al Consejo de Ministros de Salud de Centroamérica (COMISCA) a fin de conseguir los medicamentos.

Desde hace cinco años, la oficina de la ONU de Servicios para Proyectos apoya a Guatemala en

la adquisición de medicinas a precios justos, según se informa en su página de internet.

La escasez en Guatemala recuerda la que atraviesa México. Ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador admitió que faltan cuatro de los 25 medicamentos para el cáncer infantil.

"De estos 25, cuando menos se tienen adquiridos 21. Hasta ayer nos faltaban cuatro, dos los van a hacer de manera especial para nosotros en Japón", dijo el mandatario en Palacio Nacional. **Pág. 4**

